

Sertu Nardi Sampaikan Pesan Danramil Surade Untuk Jaga Kebersihan Lingkungan Sambut Tahun Baru 2024

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Dec 26, 2023 - 09:37



Sukabumi - Kegiatan Karya Bakti di Wilayah Koramil 0622-14/Surade terus dilaksanakan sebagai wujud cintanya TNI kepada warga masyarakat. Di wilayah Koramil Surade lingkungan dibersihkan, irigasi di rawat seara berkala, pasar dibersihkan, selokan atau parit dibersihkan semua demi kenyamanan dan kesehatan lingkungan warga masyarakat itu sendiri, demikian disampaikan Sertu Nardi Anggota Koramil Surade dala rilis tertulisnya, Selasa 26 Desember 2023.

Menurut Sertu Nardi, Karya Bakti TNI adalah juga merupakan kegiatan sebagai pelopor gotong royong untuk kepentingan umum dan pengabdian TNI kepada Negara dan masyarakat dalam bertugasnya.

“Secara sederhananya Karya Bakti adalah kegiatan TNI yang dikonsep atau

dirancang untuk kemanfaatan warga masyarakat atau memberikan manfaat kepada umum salah satunya adalah menggerakkan gotong royong dalam peduli lingkungan, bersama TNI kita bergotong royong,” terang Sertu Nardi.

Lanjutnya, seperti yang dilakukan di wilayah Koramil Surade ini, misal kegiatan pembersihan rutin di jalaur Sungai Cikakak hulu Kp. Cikakak Rt 03/05 Kel. Surade Kecamatan Surade dan juga lainnya.

“Pembersihan sampah di Sungai Cikakak ini tentunya manfaatnya sangat besar sekali dan sekali gus langsung dirasakan manfaatnya oleh warga masyarakat, irigasi jadi bersih, sampah tidak ada, terus lingkungan jadi lebih sehat, dengan irigasi bersih, air bersih dan mengalir bisa mengalir ladang dan sawah petani serta bisa untuk kebutuhan rumah tangga, karena air itu adalah termasuk pokok utama dalam kehidupan kita,” terangya lagi.

Sertu Nardi menegaskan, bahwa apa yang diharapkan oleh Danramil Surade, Kpt Arm Witono adalah merupakan harapan kita semua, jadi, Sertu Nardi mengajak agar warga masyarakat harus saling gotong royong dan bantu membantu dalam kebaikan dan manfaat buat kepentingan bersama atau umum.

“Seperti Pesan Pak Danramil Surade, Kpt Arm Witono, mari kita hidupkan budaya luhur bangsa ini salah satunya adalah budaya gotong royong agar kerukunan dan keguyuban di lingkungan kita terjaga dan terawat dengan penuh kekeluargaan serta kebersamaan dalam satu pandangan dan tujuan untuk menjaga lingkungan kita dari segala macam bahaya,” ungkap Sertu Nardi.

Sambung Sertu Nardi, Danramil dan Anggota Koramil 0622-14/Surade juga terjun langsung ikut membersihkan saluran irigasi, Danramil terjun dengan 8 orang anggota koramil, dari Polsek Surade juga ikut membantu serta dari Pol PP Kec Surade serta warga masyarakat Kp.Cikakak Rt 03/05 Kel. Surade Kec Surade.

“Koramil Surade dan warga masyarakat Surade Sambut Tahun Baru 2024 dengan bersihkan lingkungan, dari kita, oleh kita, untuk kita, Surade yang kita cintai bersama,” ucapnya.